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Primarie di coalizione, Psi: “Anche Sel condivide la nostra
proposta”
di Comunicato
15 Luglio 2011 – 13:22

Genova. Dopo che Vendola, in occasione delle recenti elezioni regionali con una sua visita
privata a Palazzo Tursi aveva assicurato il sostegno a Marta Vincenzi, ieri ad Arenzano
Fabio Mussi ha chiarito la posizione di Sel: “Nessun appoggio incondizionato a Marta
Vincenzi e primarie di coalizione”.

“Quanto  dichiarato  da  Mussi  è  importante  ed  assolutamente  condivisibile  –  dichiara
Maurizio Viaggi segretario del Psi Ligure – una posizione che sino a poche ore fa era
coerentemente sostenuta solo dal Partito Socialista Italiano.
Noi  intendiamo  innanzitutto  partire  dai  programmi,  valutare  l’operato  delle
amministrazioni nel contesto della grave crisi economica ed occupazionale per favorire un
forte  rilancio  dell’azione amministrativa  di  cui  anche noi  socialisti  intendiamo essere
protagonisti”.

“Chiediamo la convocazione del tavolo regionale del Centrosinistra per definire date e
regole per le primarie per le prossime elezioni provinciali di Genova e della Spezia e per
tutti  i  comuni  chiamati  al  voto nella  prossima primavera.  Primarie  che coinvolgano i
cittadini e che uniscano la coalizione intorno a programmi e candidature. Nel frattempo il
Psi è impegnato a valorizzare le proprie presenze sul territorio regionale, da Ventimiglia
ad Ortonovo, in modo da presentare ovunque liste socialiste e riformiste e propri candidati
nelle liste di centrosinistra nei comuni con meno di 15000 elettori”, conclude Viaggi.

Maurizio Viaggi, segretario Psi ligure
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